

Saint-Gaudens. Parité des noms de rues, l'exigence des femmes



- En début d'après midi, la manifestation s'est lancée pour un tour de ville.

Publié le 09/03/2021

En cette journée internationale de lutte pour les droits des femmes, diverses associations féminines et autres organisations syndicales, Solidaires, Amnesty, Attac, PCF, FSU, Femmes de papier, CGT, en soutien au Collectif du 8 mars, ont lancé un appel féministe pour continuer la lutte en proposant de se mettre en grève, à la maison et au travail, mais surtout dans la rue. Avec beaucoup d'enthousiasme, d'imagination, de chants et de danses, de pique-nique malgré le froid et d'interventions militantes, une centaine de personnes s'est élancée à 14 heures pour un tour du centre-ville, non sans rebaptiser la place Armand de Pibrac en place du 8 mars. Une opération pour redonner visibilité aux femmes qui ont joué un rôle digne d'avoir leur nom dans l'espace public. Comme les hommes. Seulement 4 rues sur 500 sont dédiées à une femme. Alors, durant quelques instants, on a vu s'afficher la rue Marie-Louise Dissard (Résistante française), la rue Mistinguette (Artiste), Camille Claudel (Sculptrice), et puis Diane Fossey (Paléontologue), Angela Davis, Marguerite Yoursemar. Le groupe a déposé à la mairie une lettre exigeant la parité des noms de rues à Saint-Gaudens et un espace public non sexiste.

Correspondant